

**Apuntes para la implementación del Acuerdo de Escazú: ¿quién y cómo puede acceder a la justicia en asuntos ambientales? Introducción a la legitimación procesal activa**

Estos Apuntes abordan uno de los temas fundamentales sobre el acceso a la justicia para todas las personas que buscan defender la naturaleza, el medio ambiente, el territorio y los recursos naturales, así como los derechos humanos conexos. En otras palabras, quién y en qué situaciones puede acceder a la justicia en asuntos ambientales; quién puede presentar una demanda judicial cuando se considera vulnerado el derecho a un medio ambiente sano, analizando, de manera específica, las reglas y criterios judiciales desarrollados en torno a la legitimación activa en asuntos ambientales.